

1294317

MIGUEL ROLDAN, ASESINADO POR LA GUARDIA CIVIL

El pasado día 1, en Carmona (Sevilla), la guardia civil mató a tiros a Miguel Rol
varios vecinos del pueblo resultaron heridos de bala.

Esto ocurrió porque los vecinos de Carmona, ¡como en tantos pueblos y barrios de España!, viven en unas condiciones malísimas y ni siquiera les llegaba el agua a sus casas. Los de Carmona, cansados de esta situación tan injusta, salieron a la carretera general pidiendo les arreglasen lo del agua; lo pidieron sabiendo cuál es la forma en que los trabajadores y la gente del pueblo conseguimos hacernos oír y respetar: TO DOS UNIDOS Y EN MANIFESTACION. Al formarse la manifestación en la que iban más de 2.000 personas y en la que tomaron parte muchas mujeres con sus hijos, la guardia civil disparó contra los manifestantes y asesinó a Miguel Roldán.

De nuevo, un muerto más sobre las espaldas de la guardia civil que ha vuelto a mostrar su calaña de ASESINOS y COBARDES. De ASESINOS porque han matado a uno de los nuestros, a un hombre sencillo que todo lo que ha hecho es pedir agua para las casas de su pueblo. Calaña de COBARDES porque son ellos los que llevan los fusiles, los que tienen las armas, mientras que la gente de Carmona iba en manifestación a pecho descubierto.

Es que los guardiaciviles, como los policías son capaces de matar a cualquiera con tal de cobrar una buena paga y vivir sin trabajar. Ese es su oficio: el de defender a los ricos, a los explotadores, a los que viven de nuestro trabajo y nos sacan en las fábricas y tajos hasta la entretela. Eso es lo que son: criminales a sueldo de los millonarios y chupones que gobiernan España. Por eso mismo, mientras no acabemos con estos perros de presa del capitalismo, seguirán cayendo compañeros de nuestras filas, de las filas del pueblo.

Entre tanto, en los periódicos han dicho que se le disparó el fusil a un guardia-civil y que mató a Miguel poco menos que de casualidad. Y a los demás manifestantes, ¿también los hirieron por casualidad?. Vamos, que aunque los del gobierno se piensen=

que somos tontos, no hace falta ser muy agudo para ver que lo que dicen es una mentira como un templo, y para darnos cuenta de que los civilones dispararon a bulto contra los manifestantes.

En los periódicos y en la televisión, los ministros franquistas no hacen más que hablar de apertura. Se les llena la boca diciendo que sólo piensan en los trabajadores, que hay escuelas y trabajo para todos. Hasta han llegado a decir que van a reconocer la huelga. Sin ir más lejos, el ministro de Relaciones Sindicales, Fernández Sordo, dijo hace poco tiempo: "a la huelga le llamaremos huelga". Pero una vez más podemos comprobar la gran distancia que hay entre las mentiras de sus discursos y lo poco que se preocupan de nosotros en realidad. Porque matar a un hijo del pueblo por pedir agua, a eso ¿cómo le llaman?. Pues para nosotros sólo tiene un nombre y bien claro: ASESINATO.

La sangre de Miguel Roldán se ha unido a la de tantos otros que han caído en nuestro país, combatiendo al Régimen fascista de Franco y luchando por una vida más justa.

Pero la muerte de Miguel no ha caído en saco roto, no. Nos recuerda lo duro que es el camino que todavía nos queda por recorrer, y nos refuerza los deseos de seguir adelante. Porque estamos ya hartos de soportar tanto abuso, de soportar este Régimen de salarios limosneros y que nos sube los precios por las nubes, hasta los del pan y la leche.

Lo que los trabajadores y el pueblo español queremos es ¡LIBERTAD!. Libertad para poder decir lo que pensamos; libertad para poder organizarnos y luchar por unos sueldos que nos permitan vivir sin tantos quebraderos de cabeza; para conseguir unas jornadas de trabajo de personas y no de animales como hacemos ahora, metiendo tantas y tantas horas. En fin, libertad para conseguir unas mejores condiciones de vida para nosotros y nuestras familias.

¡BASTA YA DE CRIMENES! ¡GUARDIACIVILES ASESINOS!

TRABAJADORES: ¡LUCHEMOS POR LA LIBERTAD DE NUESTRO PUEBLO! ¡ABAJO EL FASCISMO!

Zaragoza, 7 de agosto de 1974

Comité provincial de Zaragoza del
Movimiento Comunista de España